

CRÓNICAS

de

Santiago de Cuba

recopiladas por

Emilio Bacardí y Moreau.

Verum est quod est.

(Reimpresión)

.....
TOMO I.
.....

TIPOGRAFIA ARROYO HERMANOS

Calle Estrada Palma, baja, 13

SANTIAGO DE CUBA

1925.

Merino el capitán y administrador de las minas de Santiago del Prado (El Cobre), Francisco Sánchez Moya.

INCENDIO.

Un voraz incendio destruye 42 casas en la ciudad.

1618-1622

**VARIOS
GOBERNADORES.**

A Sánchez Moya sucedieron en el gobierno de Santiago, Rodrigo de Velazco, Pedro de Fontana, Juan García de Navia (de 1618 a 1632), sin distinguirse en nada.

1624

ALARCON.

Fray Gregorio de Alarcón es obispo de Santiago de Cuba.

TERREMOTOS.

(Octubre) Fuerte terremoto causando grandes perjuicios.

1625

**LEONEL
DE CERVANTES.**

En 1625 es elegido obispo Leonel de Cervantes.

1626

LARA.

Fray Jerónimo de Lara es obispo en el año 1626.

1629

OSCARIZ.

Martin de Zelaya Oscáriz sucede al anterior obispo en 1629.